

ENFERMEDADES RARAS

LAUREANO RAMIREZ

Image not found.

Capítulo 1

ENFERMEDADES "RARAS"

Las enfermedades raras son un grave problema social y además un magnífico ejemplo de la amenaza que supone eso que llaman "neoliberalismo", que no es más que un siniestro modelo de extremo centro, que en los ochenta se estudiaba "muy residualmente" en las facultades de Economía españolas y que ahora parece ser la norma. Pero el problema es que la gente ignore lo que significa y para explicarlo nada mejor que el ejemplo de las llamadas "enfermedades raras". La falta de recursos para su investigación lo dicen todo a las claras: la tasa de incidencia es muy baja y eso implica falta de rentabilidad de los recursos que se destinen a su estudio y tratamientos. Pero el estado no debe actuar por intereses materiales jamás, sino que, en todo momento debería tener como regla de oro el "Optimo de Pareto": este principio afirma que una política económica determinada es buena si nadie empeora y al menos uno está mejor que antes.

Así las cosas, personalmente he llegado a la meditada, repensada y democrática conclusión de que la movilización es la única solución para evitar que ese "neoliberalismo" horroroso sea la norma y no el funesto modelo marginal que siempre fue, y al menos hasta que en el mundo había países mal llamados "comunistas".

El caso español es particularmente terrible. Viendo el debate a cinco televisado antes de estas últimas elecciones, quedé circunspecto al ver a cinco niños de entre los cuales saldría el próximo presidente del gobierno del estado.

No hay más que observar sus expresiones faciales y corporales cuando un periodista avezado les somete a un buen interrogatorio. Eso de preguntarle la teoría de Galileo y soltarle la electrolisis es muy socorrido, y eso es lo que hacen cuando son entrevistados ante la cámara por periodistas tipo Ana Pastor o el mismo Evole, que nada tienen de farsantes.

Tenemos en Francia un ejemplo perfecto del avance del neoliberalismo. Macron, el "gran recortador", ha impuesto en un país que en los años ochenta presumía de tener la economía más social de bolche occidental, un modelo que ha llevado a las clases media y baja a una doble dirección: la media desaparece y pasa a engrosar las filas de la clase Baja. ESO ES LO QUE RECLAMAN LOS CHALECOS AMARILLOS. ¡Y LES LLAMAN TERRORISTAS! (IGUAL QUE HITLER LLAMABA A LOS MIEMBROS DE LAS "RESISTENCIAS"). ESOS NO SON SINO PERJUDICADOS POR EL

GOBIERNO DEL NEOLIBERAL MACRON. QUE SE SEPA!

Ahora debido a la imposición de facto del neoliberalismo globalizador, España debe hacer lo mismo. Si antes los recursos para investigación eran nulos, imaginad si algún neoliberal se acerca a la moncloa. Yo solo digo una cosa, "los llantos sobre el difunto no valen más que un cuerpo muerto". Hay que actuar ANTES. La desmoralización de la progresía internacional contrasta con la hipermovilización de las derechas, donde los frailes y las monjas de clausura, solo salen para votar.... a quienes ya sabemos.

Demos una oportunidad a los trabajadores, a los que padecen enfermedades raras, a la tecnología nacional, a nuestros jóvenes talentos que debieron emigrar, a nuestro increíble y bello país repleto de gente solidaria y acogedora. Líder mundial en donación de órganos y también en trasplantes; gente hospitalaria, sencilla pero muy visceral (pensad que en quinientos años hemos tenido una sola guerra contra el invasor, en tanto que, entre hermanos, nos hemos matado unas quince veces).

España no es un trapo de colores, ni el himno de granaderos, sino un conjunto de personas que deberían poder pensar libremente y el amor a España es el amor a sus gentes. Ya vale de ponerse firmes ante un trapo o ante una musiquilla pegadiza!! . Si se apuesta por el capitalismo, evitemos el neoliberalismo. Este último produce miseria, dolor, exclusión social, y mil problemas relacionados con el bolsillo vacío. Las personas tienen otros anhelos, otras necesidades. Yo les pido respeto para todos y que JAMAS se olviden de los olvidados. Mi esperanza está donde no esté el neoliberalismo, así de claro.

El peor enemigo de las personas es aquel que presume de nacionalista, porque para él, una patria es una simbología y no un conjunto de seres humanos con sus pensamientos, sentimientos, afanes, luchas, problemas, remordimientos, orgullos sanos y demás cuestiones inherentes a la propia humanidad. Nunca más un país sin su gente!!